

## EL UNIVERSAL.mx

# Crecen 5.8% ingresos totales de Veracruz

El secretario de Finanzas y Planeación, Mauricio Audirac, informó que los ingresos pasaron de 98 mil 165.7 millones de pesos a 103 mil 847 millones

Durante el presente año y a pesar de las condiciones económicas adversas nacionales, los **ingresos totales del gobierno de Veracruz** registraron un **incremento** de 5.8 por ciento, informó el secretario de Finanzas y Planeación, Mauricio Audirac.

Al comparecer ante el Congreso del Estado para la glosa del IV Informe de Labores del gobernador Javier Duarte de Ochoa, informó que los ingresos pasaron de 98 mil 165.7 millones de pesos a 103 mil 847 millones.

"Veracruz mantiene el **equilibrio presupuestario y financiero** con perspectivas alentadoras. Tal lo demuestra la calificadora Fitch Ratings que mejoró la calificación al gobierno del estado al pasar de Triple B negativo, a triple B con una perspectiva crediticia estable, aunada a calificaciones similares de otras prestigiadas casas calificadoras", dijo.

Ante diputados de distintos partidos políticos, el funcionario estatal informó que durante el presente año, la administración duartista pagó a la deuda y su servicio un importe de 2 mil 809.4 millones de pesos.

"En este sentido, la perspectiva de la calidad crediticia del estado tiene como principal consideración la evolución en la amortización por el pago de la deuda pública del estado, la cual ha sido constante y favorable en cuanto a la disminución de su saldo, encontrándose al mes de septiembre en un importe de 37 mil 823.84 millones de pesos", agregó.

Indicó que la recaudación de las contribuciones locales creció a una tasa promedio anual de 7.9 por ciento, lo cual impulsó a la alza las participaciones federales, ubicando a Veracruz en la cuarta posición en el contexto nacional.

El servidor público explicó que la calidad y eficiencia del gasto público en Veracruz mejoró no sólo por la aplicación de medidas de racionalidad, austeridad y disciplina presupuestal, sino también por las mejoras en el proceso de planeación, programación y presupuestación.

Así como por la modernización del sistema integral de información para la planeación; la instauración integral del presupuesto basado en resultados, y el sistema de evaluación del desempeño.

Indicó que se creció a pesar que en el contexto global, se caracterizó por la deflación en las economías más importantes del mundo; la baja de la demanda en los países emergentes; y la reestructuración de la normativa, las finanzas, el fisco y la administración nacionales.

Además por el ajuste de la tasa de crecimiento de 3.9 a 2.7 por ciento en 2014, y la política monetaria del Banco de México basada en el objetivo de inflación, con un rango de 2 a 4 por ciento en la variación anual del índice nacional de precios al consumidor.

Precisó que debido a un escenario global de lenta recuperación, se ajustó el gasto corriente de las dependencias y entidades mediante la disminución de 10 por ciento del salario de los mandos medios y superiores, así como en los capítulos relativos a materiales y suministros.

En el rubro de participaciones federales, el estado percibió 34 mil 227.1 millones de pesos, lo que representó ingresos adicionales de 4,935.9 millones de pesos, superando en 16.9 por ciento nominal al periodo anterior. De tal forma que Veracruz se ubicó en la cuarta posición nacional con el 6.1 por ciento de las participaciones federales percibidas.

"El conjunto de las acciones de fortalecimiento de los ingresos, de orden y transparencia en la aplicación del gasto público y de mejora en la liquidez de la tesorería estatal, así como la aplicación de medidas para la adopción del presupuesto basado en resultados y del sistema de evaluación del desempeño de la administración pública estatal, han permitido que Veracruz se mantenga en la senda de crecimiento y de desarrollo con bienestar social", destacó.